
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  08.03.2010   HORA 1:30   p.m. 

 

Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento    No asistió 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Laura Galindo, Elio Méndez y 

Mercedes Arriojas 
 
Representante Estudiantil Brenda Gómez y Daniel Escobar 
 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria: 22.02.2010 
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha: 22.02.2010 
4. Informes traerlos por escrito.  

4.1. Informe del Director.     
• El 16.03.2010 le entregaran las credenciales a los nuevos instructores por concurso 

y  a profesores que presentaron ascenso en escalafón. 
• El 04.03.2010 el Decano se reunirá con la Rectora para tratar el asunto de la 

habitabilidad de los laboratorios docentes. 
• Del Consejo Universitario 

 La Comisión que prepara las propuestas sobre el futuro del Fondo de 
Jubilaciones- UCV, tiene treinta días hábiles a partir del 24 de del febrero, para 
presentarle al Consejo Universitario las diferentes propuestas. 

 Están discutiendo en el Consejo Universitario un nuevo reglamento para el 
otorgamiento del doctorado Honoris Causa. 

 Aprobaron la Orden Universidad Central de Venezuela para el Prof. Ajosti  de 
la Escuela de Biología. 

 Del Vicerrectorado Administrativo informaron que llegó la partida para las 
reclasificaciones del personal administrativo. 

 La OPSU pasará a ser una Oficina Técnica del Ministerio de Educación 
Universitaria y el Prof. Antonio Castejón continuará en el cargo hasta el 5 de 
marzo. 

 Quedó diferida la designación de los Instructores para los bachilleres que 
participaron en los destrozos del Rectorado, cuando trataron de instalar las 
puertas. 

• El Prof. Pio Arias, Coordinador de Investigación informó: 
 En FACES están organizando el evento estudiantil de investigación 

SAPIENZA y los estudiantes de nuestra Facultad pueden participar en el 
mismo. 

 Propuso que la semana de las Jornadas de Investigación y Extensión  sea 
excluida en la programación docente de los cursos. 

 Expuso que la Comisión de Biblioteca no está bajando la información de las 
revistas a cada dependencia. 
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• Consigné en la reunión de Directores una queja formal, sobre el retraso del CDCH 
en la evaluación y respuesta a las solicitudes de proyectos y ayudas institucionales 
enviadas en marzo de 2009 a esa Institución. 

• Ocurrió un robo en la Oficina de la Prof. Jolymar Salas. 
• La Coordinación Administrativa y la Oficina de Personal de la Facultad enviaron 

una circular informando que el personal Docente, ATS, Obrero y Profesional que 
ingresó o egresó a partir del 01.08.2009 debe presentar la copia de certificación de 
la Declaración Jurada de Patrimonio que expide la Contraloría General de la 
República. 

 
4.2. Informe del Jefe del Departamento.  No hubo 
4.3 Informe de las Comisiones.   

 La Prof. Laura Galindo, Coordinadora de la Comisión de Docencia, informó que no 
pudo aplicar la guía preparada para los estudiantes de matemáticas I. El grupo de 
profesores que está dictando esta asignatura, no estuvo de acuerdo con la metodología 
propuesta para evaluarla.  El director de Escuela, propuso que se reunieran ambas parte 
y llegaran a un acuerdo sobre la aplicación de la guía. 
 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral. No hubo. 
El Prof. Elio Méndez, Coordinador de Investigación, informó que no se realizó la 
reunión de Investigación  
 

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. 
Los delegados consignaron una carta de los bachilleres Jesús Hernández, Presidente 
del Grupo PHYSIS y de Daniella Fuentes, Presidente del Barrio Matemático, donde 
solicitan que un grupo de profesores de la Escuela, colaboren en calidad de jurado para 
revisar los trabajos que se presentarán en el Congreso Estudiantil de Ideas y Desarrollo 
Científico, a realizarse del 13 al 17 de septiembre del presente año. 

 
5.  Derecho de palabra de los profesores Robert Espitia, Belkys Goncalves, Andrés Contreras, 

Ángel Padilla, Giovanni Figueroa y Pedro Alson. 
Cada coordinador de las materias: matemáticas I, II, III y IV amplió  el informe consignado 
en la sesión del consejo del 22 de febrero de 2010. 
En resumen de planteó lo siguiente: 
Los estudiantes que ingresan a la universidad tienen muchas deficiencias de conocimientos 
básicos, lo cual causa muy bajo rendimiento. 
Muchos estudiantes usan nuestra Facultad como medio para ingresar a universidad y luego 
cambiarse a otras facultades, lo cual implica la falta de interés en las clases. 
En muchos casos los estudiantes  no tienen interés en concretar una carrera universitaria. 
En el caso de los estudiantes de Biología, dado que Matemáticas III, no es requisito de 
ninguna asignatura, solo muestran un interés real en aprobarla al final de la carrera. 
En opinión del Prof. Alson, los promedios presentados son más o menos los mismos desde 
hace mucho tiempo y que no es un problema que la Escuela pueda resolver, la solución está 
más allá de nuestras posibilidades. Actualmente, se ha incrementado el número de 
bachilleres que se gradúan con la asignatura de matemáticas exceptuada de su pensum, lo 
cual pude afectar su desarrollo en la universidad. La Escuela puede hacer propuestas con las 
que se intente mejorar el número de  aprobados y debe contar con el apoyo de la Facultad. 
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Otra opinión de los coordinadores, es que se realice un curso propedéutico  o semestre cero 
vinculante al ingreso a la Facultad y que el tema sea discutido en la reunión de directores y 
autoridades de la facultad. 
También se planteó la posibilidad de comenzar los cursos de matemáticas, con un curso de 
precalculo. 
 

6. Comunicación de la Prof. Jolymar Salas, Coordinadora de las Comisión de Inscripción, 
informando acerca de solicitudes estudiantiles. 

 
Apellidos Nombres C. I. Solicitudes  Extemporáneas 

Contreras Oscar 6.256.054 Inscripción asignatura Seminario II  y 
Trabajo Especial de Grado 
El Consejo avala la solicitud del Br. 
Contreras 

González Arquímedes 17.514.241 Inscripción asignatura Seminario I 
El Consejo avala la solicitud del Br. 
González 

Louise Lis 19.562.793 Inscripción asignatura Matemáticas III con 
paralelo con Matemáticas II 
El Consejo niega la solicitud de la Br. 
Louise debido a que tiene muchas  

Barrantes Thaiser 18.073.222 Convalidación de las asignaturas Deportes e 
Historia de la Matemática por la Asignatura 
Básica General 
El Consejo avala la solicitud del Br. 

González Alan 17.965.091 Inscribir Cálculo Estocástico Básico. 
El Consejo avala la solicitud del Br. 

 Moncada Janeth 14.411.402 Inscribir Topología y Tópicos de Teoría de 
Operadores. 
El Consejo avala la solicitud del Br. 

 
7. Comunicación de los profesores Thais Arreaza, e Irvin Valencia, encargados del Programa 

Cooperativo de Formación Docente, solicitan que se incluya en el Pensum las asignaturas 
Enseñanza de la Matemática (código 8953) y Resolución de Problema (código 8961) como 
electiva. 
El Consejo enviará esta propuesta al Prof. Mauricio Angel, Coordinador de la Comisión 
Curricular, y a los profesores Ramón Bruzual y Marisela Domínguez quienes se encargan de 
la Comisión de Pensum, para que emitan su opinión al respecto. 
 

8. Comunicación de los profesores Thais Arreaza, e Irvin Valencia, encargados del Programa 
Cooperativo de Formación Docente, notificando el cierre de la electiva Resolución de 
Problemas (código 8961) por problemas de horario. 
El Consejo se da por informado. Se le sugerirá a la Prof. Thais Arreaza que cuando se 
ofrezca la asignatura se debe hacer una preinscripción con su respectivo horario. 
 

9. Cobro de aranceles de los programas de la Escuela de Matemática. 
El Consejo propuso que se cobre Bs. 1.50 por cada página. 
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10. La Prof. Mercedes Arriojas presentó el listado con nuevas inclusiones de tutores académicos al 
Servicio Comunitario. 
El Consejo aprueba el listado presentado. 

 
MINUTA COMPLEMENTARIA DEL DÍA  08.03.2010 

 
1. Programación Docente Ejecutada en el  semestre I-2010. 

Aprobado 
 

2. Nombramiento de la Prof. Zoraida Martínez, por emergencia docente, dedicación convencional a 
partir del 01.03.2010 al 30.06.2010. 
Aprobado 
 

3. Renuncia del Lic. Jimmy Astudillo, a partir del 23.02.2010. 
Aprobado 
 

4. Acta del Concurso de Preparadores I resultando ganadores los siguientes bachilleres: 
• Bárbara Morales 
• Luis Pereda 
• Rita Sleiman 
 

Aprobado 
 

5. Nombramiento como Preparadores I de los siguientes bachilleres, a partir  
• Bárbara Morales 
• Luis Pereda 
• Rita Sleiman 
 

Aprobado 
 

6. Acta de Concurso de Preparadores II, resultando ganadores los siguientes bachilleres: 
• Henry Navarro 
• Gibran Otazo 
 

Aprobado 
 

7. Aumento de horas. Cambio de Preparador I a Preparador II a partir del 01.03.2010, para los 
siguientes bachilleres: 
• Henry Navarro 
• Gibran Otazo 
 

Aprobado 
 
8. Comunicación Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de Jurado que 

evaluará el Trabajo Especial de Grado Del Br. Arquímedes González, C.I. 17.514.241. Titulo del 
Trabajo “Spline Tubular de Lagrange” 

   Principales      Suplente 
   Prof. Francisco Tovar    (Tutor) 
   Prof. Tomás Guardia     Prof. Giovanni Figueroa 
   Prof. Julio Daza (Unimet)    Prof. Jonnathan Otero 

Aprobado 
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